

# Apakah JK Rowling lebih jahat dari Me? (revisi 2019)

Michael Starks

## Abstrak

Bagaimana dengan mengambil yang berbeda yang kaya dan terkenal? Pertama yang jelas-novel Harry Potter adalah takhayul primitif yang mendorong anak untuk percaya pada fantasi daripada mengambil tanggung jawab untuk dunia--norma tentu saja. JKR sama seperti Clueless tentang dirinya dan dunia sebagai kebanyakan orang, tapi sekitar 200 kali lebih destruktif Amerika dan sekitar 800 kali lebih banyak daripada rata-rata Cina. Dia telah bertanggung jawab atas kehancuran mungkin 30.000 hektar hutan untuk menghasilkan novel sampah ini dan semua terjadi erosi (tidak sepele karena setidaknya 6 dan mungkin 12 ton/tahun tanah ke laut untuk semua orang di bumi atau mungkin 100 ton per Amerika, dan sebagainya sekitar 5000 ton/tahun untuk Rowling buku dan MOVies dan 3 anaknya). Bumi kehilangan setidaknya 1% dari toptanahnya setiap tahun, sehingga mendekati 2100, sebagian besar kapasitas tumbuh makanan akan hilang. Lalu ada sejumlah besar bahan bakar dibakar dan limbah yang dibuat untuk membuat dan mendistribusikan buku-buku dan film, boneka plastik dll. Dia menunjukkan kurangnya tanggung jawab sosial dengan memproduksi anak daripada menggunakan jutaan untuk mendorong keluarga berencana atau membeli sampai hutan hujan, dan dengan mempromosikan konvensional liberal kebodohan dari 3rd supremasi dunia yang menghancurkan Inggris, Amerika, dunia dan keturunannya masa depan. Tentu saja, dia tidak berbeda dari yang lain 7.8 milyar Clueless-hanya ribut dan lebih destruktif.

Ini adalah tidak ada masalah makan siang gratis tulisan besar. Massa tidak bisa melihat bahwa tidak ada yang namanya membantu satu orang tanpa merugikan orang lain. Hak atau hak istimewa yang diberikan kepada pendatang baru ke dalam dunia yang penuh sesak hanya dapat mereduksi orang lain. Terlepas dari bencana ekologi besar-besaran yang terjadi di depan mereka di mana-mana sehari-hari, mereka tidak dapat pin mereka ke ibu tak terkendali "yang beragam", yang menyumbang sebagian besar penduduk dari abad terakhir dan semua itu dalam satu ini. Mereka tidak memiliki beberapa kombinasi kecerdasan, pendidikan, pengalaman dan kewarasan diperlukan untuk ekstrapolasi serangan harian pada sumber daya dan fungsi masyarakat untuk runtuhnya akhirnya peradaban industri. Setiap makan, setiap perjalanan dengan mobil atau bus, masing-masing sepasang sepatu adalah paku lain di peti mati bumi. Kemungkinan besar tidak pernah terlintas dalam pikirannya bahwa satu kursi di pesawat dari London ke San Francisco menghasilkan sekitar satu ton karbon yang meleleh sekitar 3 meter persegi es laut dan sebagai salah satu kelebihan hak dia mungkin terbang ratusan penerbangan tersebut.

Tidak hanya orang kaya dan terkenal, tetapi hampir semua tokoh masyarakat sama sekali, termasuk hampir semua guru, dipaksa untuk menjadi benar secara politis, yang dalam demokrasi Barat, sekarang berarti demokrasi sosial (Neomarxist-yaitu, diencerkan Komunis) supremasi dunia ketiga yang bekerja untuk penghancuran masyarakat mereka sendiri dan keturunan mereka sendiri. Jadi, mereka yang kekurangan of pendidikan, pengalaman, kecerdasan (dan dasar akal sehat), yang harus melarang mereka dari membuat pernyataan publik sama sekali, sepenuhnya mendominasi semua media, menciptakan kesan bahwa cerdas dan beradab harus mendukung demokrasi, keragaman dan kesetaraan, sementara kebenaran adalah bahwa ini adalah masalah dan bukan solusi, dan bahwa mereka sendiri adalah musuh utama peradaban. Melihat saya bunuh diri oleh demokrasi 2<sup>nd</sup> Ed (2019).

Bagaimana dengan mengambil yang berbeda yang kaya dan terkenal? Pertama yang jelas-novel Harry Potter adalah takhayul primitif yang mendorong anak untuk percaya pada fantasi daripada mengambil tanggung jawab untuk dunia--norma tentu saja. JKR sama seperti Clueless tentang dirinya sendiri dan dunia sebagai semua monyet lainnya, tapi sekitar 200 kali lebih destruktif sebagai Amerika rata dan sekitar 800 kali lebih banyak daripada rerata Cina. Dia telah bertanggung jawab atas kehancuran mungkin 30.000 hektar hutan untuk menghasilkan novel sampah ini dan semua terjadi erosi (tidak sepele seperti itu 6 sampai 12 ton/tahun tanah ke laut untuk semua orang di bumi atau mungkin 100 ton per Amerika, dan sekitar 5000 ton/tahun untuk Rowling buku dan MOVies dan 3 anaknya). Bumi kehilangan setidaknya 1% dari toptanahnya setiap tahun, sehingga mendekati 2100, sebagian besar kapasitas tumbuh makanan akan hilang. Lalu ada sejumlah besar bahan bakar dibakar dan limbah yang dibuat untuk membuat dan mendistribusikan buku-buku dan film, boneka plastik dll. Dia menunjukkan kurangnya tanggung jawab sosial dengan memproduksi anak daripada menggunakan jutaan untuk mendorong keluarga berencana atau membeli sampai hutan hujan, dan dengan mempromosikan konvensional liberal kebodohan dari 3rd supremasi dunia yang menghancurkan Inggris, Amerika, dunia dan keturunannya masa depan. Tentu saja, dia tidak berbeda dari yang lain 7.8 milyar Clueless-hanya ribut dan lebih destruktif.

Seperti semua orang kaya, ia mampu memperbanyak kehancuran dengan menyebabkan orang lain untuk menghancurkan atas namanya. Setiap anak ia menghasilkan hasil di sekitar 50 ton humus ke laut, 300 £ dari bahan kimia beracun yang dihasilkan, 1

Acre hutan/lahan basah/hilang selamanya, setiap tahun. Seperti semua orang, keluarganya mencuri dari semua orang di bumi dan dari keturunan mereka sendiri (tidak ada hak asasi manusia tanpa kesalahan manusia), dan, seperti mayoritas, dia kurang berpendidikan, egomaniacal, dan kurang kesadaran diri, sehingga masalah ini tidak pernah lintas pikirannya. Selain penghancuran materi untuk membuat dan mendistribusikan buku-bukunya dan film, ada sejumlah besar waktu terbuang dalam membaca dan melihat mereka. Selain itu, ketidakdewasaan ekstrem ditunjukkan oleh karakter di dalamnya dan keasyikan mereka dengan fantasi takhayul kekanak-kanakan hanya dapat membahayakan pikiran yang mengesankan. Dunia akan menjadi tempat yang lebih baik jika dia tidak pernah dilahirkan, tetapi orang dapat mengatakan itu hampir semua orang.

Ini telah lama menjadi pemahaman sadar spiritual orang bahwa semua tapi sejumlah kecil dari kita menghabiskan seluruh hidup mereka tertidur, dan pandangan ini didukung kuat oleh penelitian psikologis modern, yang menunjukkan bahwa hampir semua tindakan kita dilakukan secara mekanis, karena alasan yang kita tidak sadar dan di mana kita tidak memiliki kendali. Kepribadian kita adalah ilusi yang dihasilkan oleh evolusi untuk memastikan reproduksi. Kami hanya paket untuk egois gen membawa program buta mereka dan, seperti semua organisme, kita hidup untuk meniru gen kita dan untuk mengumpulkan dan mengkonsumsi sumber daya untuk tujuan itu. Dalam kasus kami yang berarti kita hidup untuk menghancurkan bumi dan keturunan kita sendiri. Hal ini penting untuk permainan ini bahwa kita tetap tidak menyadarinya, karena, sejauh kita menjadi sadar dan menjalani hidup kita sebagai makhluk sadar, kita mengurangi reproduksi kita dan gen yang menghasilkan perilaku ini dipilih terhadap.

Rowling adalah contoh khas dari orang sadar tampaknya cerdas yang akan berjalan melalui seluruh hidup mereka suara tertidur-sama seperti hampir semua yang lain 11.000.000.000 (saya ekstrapolasi untuk 2100)-dan seperti mereka, hidup hanya untuk menghancurkan bumi dan untuk meninggalkan keturunannya beracun di belakang untuk melanjutkan kehancuran. Seperti begitu banyak, dia, dengan Obama dan Paus, berbagi khayalan umum bahwa orang miskin lebih mulia dan layak, tetapi yang kaya hanya berbeda dalam memiliki kesempatan untuk menjadi lebih destruktif. Orang miskin adalah orang kaya dalam menunggu. Jadi, 800 Cina atau Indian lakukan tentang kerusakan sebanyak jkr dan keluarganya. Kaya atau miskin mereka melakukan satu-satunya hal monyet dapat melakukan -mengkonsumsi sumber daya dan meniru gen mereka sampai runtuhnya peradaban industri tentang pertengahan abad berikutnya. Dalam sekejap mata, berabad-abad dan ribuan tahun akan berlalu dan, di dunia neraka kelaparan, penyakit, perang dan kekerasan yang leluhur mereka ciptakan, tidak ada yang akan tahu atau peduli bahwa salah satu dari mereka ada. Dia tidak lebih inheren jahat daripada yang lain, tetapi juga tidak lebih baik dan, karena kecelakaan sejarah, dia tinggi pada daftar musuh kehidupan di bumi.

Ini adalah tidak ada masalah makan siang gratis tulisan besar. Massa tidak bisa melihat bahwa tidak ada yang namanya membantu satu orang tanpa merugikan orang lain. Hak atau hak istimewa yang diberikan kepada pendatang baru ke dalam dunia yang penuh sesak hanya dapat mengurangi orang lain. Terlepas dari bencana ekologi besar-besaran yang terjadi di depan mereka di mana-mana sehari-hari, mereka tidak dapat pin mereka ke ibu tak terkendali "yang beragam", yang menyumbang sebagian besar penduduk dari abad terakhir dan semua itu dalam satu ini. Mereka kekurangan beberapa kombinasi kecerdasan, pendidikan, pengalaman dan kewarasan diperlukan untuk ekstrapolasi serangan harian pada sumber daya dan fungsi masyarakat sekarang ke akhirnya runtuhnya peradaban industri, serta keberanian untuk mengatakan begitu bahkan jika mereka menyadarinya. Setiap makan, setiap perjalanan dengan mobil atau bus, masing-masing sepasang sepatu adalah paku lain di peti mati bumi. Kemungkinan besar tidak pernah terlintas dalam pikirannya bahwa satu kursi di pesawat dari London ke San Francisco menghasilkan sekitar satu ton karbon yang meleleh sekitar 3 meter persegi es laut dan sebagai salah satu kelebihan hak dia mungkin terbang ratusan penerbangan tersebut.

Tidak pernah melintasi pikiran kebanyakan orang bahwa rata-rata Amerika kelas bawah keluarga 4 mengambil barang, Layanan, dan biaya infrastruktur mungkin \$50.000 lebih setiap tahun daripada mereka berkontribusi, dan dalam 100 tahun (ketika akan diperluas untuk mungkin 10 orang) akan memiliki biaya negara sekitar \$15.000.000, dan tak terkira lebih dalam jangka panjang biaya ekologi dan sosial (apa yang nilai untuk runtuhnya peradaban?).

Tidak hanya orang kaya dan terkenal, tapi hampir semua tokoh masyarakat sama sekali, termasuk hampir semua guru, dipaksa untuk secara politis benar, yang dalam demokrasi Barat, sekarang berarti demokrasi sosial (yang diencerkan Komunis) supremasi dunia ketiga yang bekerja untuk penghancuran masyarakat mereka sendiri dan keturunan mereka sendiri. Jadi, mereka yang tidak memiliki kebebasan berbicara (dan dasar akal sehat), yang harus melarang mereka dari membuat pernyataan publik sama sekali, sepenuhnya mendominasi semua media, menciptakan kesan bahwa cerdas dan beradab harus mendukung demokrasi, keragaman dan kesetaraan, sementara kebenaran adalah bahwa ini adalah masalah dan bukan solusi, dan bahwa mereka sendiri adalah musuh utama peradaban.

Amerika dan dunia sedang dalam proses runtuhnya dari pertumbuhan penduduk yang berlebihan, sebagian besar untuk abad terakhir dan sekarang semua itu karena untuk dunia 3 orang. Konsumsi sumber daya dan penambahan 4.000.000.000 lebih CA. 2100 akan runtuh peradaban industri dan membawa kelaparan, penyakit, kekerasan dan perang pada skala yang mengejutkan.

Miliaran akan mati dan perang nuklir semua tapi pasti. Di Amerika, ini sedang sangat dipercepat oleh imigrasi besar-besaran dan reproduksi imigran, dikombinasikan dengan pelecehan yang dimungkinkan oleh demokrasi. Sifat manusia yang rusak tak terelakkan mengubah impian demokrasi dan keragaman menjadi mimpi buruk dalam kejahatan dan kemiskinan. Cina akan terus membanjiri Amerika dan dunia, selama itu mempertahankan kediktatoran yang membatasi keegoisan. Akar penyebab runtuhnya adalah ketidakmampuan psikologi bawaan kita untuk beradaptasi dengan dunia modern, yang menyebabkan orang untuk memperlakukan orang yang tidak terkait seolah-olah mereka memiliki kepentingan bersama. Saya telah disebut ini kebugaran inklusif khayalan. Ini, ditambah ketidaktahuan dasar biologi dan psikologi, mengarah pada rekayasa sosial delusi dari sebagian berpendidikan yang mengendalikan masyarakat demokratis. Sedikit memahami bahwa jika Anda membantu satu orang yang Anda menyakiti orang lain-tidak ada makan siang gratis dan setiap item yang dikonsumsi orang menghancurkan bumi di luar perbaikan. Akibatnya, kebijakan sosial di mana-mana tidak berkelanjutan dan satu per satu semua masyarakat tanpa kontrol ketat pada keegoisan akan runtuh menjadi anarki atau kediktatoran. Tanpa perubahan dramatis dan segera, tidak ada harapan untuk mencegah runtuhnya Amerika, atau negara yang mengikuti sistem demokratis.

Mereka yang menginginkan kerangka yang lebih luas dapat melihat buku saya ' bunuh diri dengan demokrasi ' edisi 4 (2020).